



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

réforme

Question écrite n° 53536

Texte de la question

M. Jacques Bompard attire l'attention de M. le ministre des finances et des comptes publics sur la réforme du système bancaire. Récemment, quatre ouvrages spécialisés relatifs à la crise financière affirment que le Gouvernement n'a pas eu le courage ou la volonté de réformer pour éviter tout risque de retour de la crise bancaire. M. Christian Chavagneux du mensuel *Alternatives Économiques* et M. Thierry Philipponnat de *Finance watch* disent que les forces politiques et administratives sont prises en otage par les intérêts financiers. Les auteurs de l'ouvrage "Mon amie, c'est la finance" affirment que le vote de la loi du 26 juillet 2013 de séparation et de régulation des activités bancaires a été une occasion gâchée : "Les grands établissements bancaires français et européens ressemblent à des tours construites sur le sable. Il faudrait mener des grands travaux pour les mettre à l'abri les unes des autres en cas de chute". D'autres auteurs estiment que "l'épée de Damoclès est toujours au-dessus de nos têtes" Il lui demande si le Gouvernement va remettre ce dossier sensible devant la représentation parlementaire.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Bompard](#)

Circonscription : Vaucluse (4^e circonscription) - Non inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 53536

Rubrique : Banques et établissements financiers

Ministère interrogé : Finances et comptes publics

Ministère attributaire : Économie

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [15 avril 2014](#), page 3310